

Venezuela aspira ganar más de 40 medallas de oro en Centroamericanos



Caracas, 12 jul (PL) Con una delegación de 456 atletas, Venezuela proyecta más de 40 medallas de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, Colombia, informó hoy el presidente del Comité Olímpico Venezolano (COV), Eduardo Álvarez.

El dirigente deportivo explicó a la prensa que esta cosecha de preseas doradas permitiría a la delegación venezolana conservar el cuarto lugar de la justa, en la que competirán más de cinco mil deportistas, entre el 19 de julio y 3 de agosto.

'Pensamos que Cuba debe conservar el primer lugar, y Colombia debe desplazar a México del segundo puesto, mientras Venezuela conservará el cuarto escaño', enfatizó.

La primera avanzada de atletas criollos saldrá este domingo con destino a Barranquilla, mientras la segunda partirá el lunes y la tercera el 22 de julio, precisó el director metodológico del Ministerio de Juventud y Deporte, Juan José Rujano.

La representación atlética venezolana intervendrá en 31 de los 36 deportes convocados para el evento, y buscará la clasificación a los Panamericanos Lima-2019, en Perú, en las disciplinas de atletismo, béisbol, bolos, ciclismo, equitación, karate, lucha, pentatlón moderno, raquetbol y tiro deportivo.

En la edición precedente, la nación sudamericana conquistó 56 medallas de oro, 79 de plata y 110 de bronce, solo superada por Cuba (123-66-65), México (115-106-111) y Colombia (70-75-78).

Venezuela ocupa el tercer lugar en el medallero histórico de los Juegos Centroamericanos y del Caribe desde 1926, con dos mil 264 medallas, 564 preseas doradas, 782 subtítulos y 918 metales bronceados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/166779-venezuela-aspira-ganar-mas-de-40-medallas-de-oro-en-centroamericanos>



Radio Habana Cuba